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An den  
Bürgermeister der Stadt Hemer 
Herrn Christian Schweitzer 
Hademareplatz 44 
58675 Hemer 
 

          Hemer, 31.01.2022 
 
 

Antrag der Fraktion der SPD im Rat der Stadt Hemer 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schweitzer,  
 
Die SPD Fraktion beantragt, öffentliche Fahrradladesäulen für E-Bikes bzw. Pedelecs 
einzurichten. Die Verwaltung soll dabei prüfen, ob sich der Standort der Bücherei, der 
Sauerlandpark und der alten zerstörten Ladesäule am Hademareplatz dafür eignen.  
Außerdem empfehlen wir Kontakt zu unseren Gewerbetreibenden aufzunehmen. Ggf. könnte 
vor Einzelhandelsgeschäften oder in Gewerbegebieten ein zusätzliches Angebot geschaffen 
werden. Somit könnte ein flächendeckendes Netz im Stadtgebiet geschaffen werden. 
 

Begründung: 
Das Fahren per E-Bike bzw. Pedelec gewinnt immer mehr Anhänger. Allein im Jahr 2020 
wurden 2 Millionen Pedelecs verkauft. Insbesondere der Fahrradtourismus profitiert von 
dieser neuen Art der Fortbewegung. Die öffentliche Ladeinfrastruktur hinkt diesem Trend 
leider hinterher. Auf dem städtischen Gebiet haben wir derzeit keine öffentlichen 
Fahrradladesäulen vorhanden. Nur am neuen Hallenbad wird in ferner Zukunft eine 
Fahrradladesäule geplant. Finanziert werden könnte dieses Projekt durch das Sonderprogram 
„Stadt und Land“ des Bundesministeriums für Digitales und Verkehr. Hierbei sollen bis zum 
Jahr 2023 657 Mio. EUR für Radverkehrsinfrastrukturprogramme ausgeschüttet werden. 
 

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. 
Maximilian Strehl 
Fraktionsgeschäftsführer 


